
會 務 宣 導

60

會 務 宣 導

時
間過得飛快，一眨眼已經第12次的委員會議了，也

意味著我們第12屆再過幾個月就要結束了，數一數

手指會讓人驚嘆時間流失的速度，雖然我們這一屆面臨最

後的時間，本委員會也不能因為任期屆滿而懈怠，還是有

幾項相關會員的議案要討論宣導：'

第一案，因應11月7日(四)會員代表大會的到來，公會也

準備了相當優渥的紀念品要給每個會員領取，歡迎大家多

多前往公會投票，但因為投票日期為平日，無

法抽身前往投票的會員朋友們也不用擔

心，各區委員夥伴們也會一一聯繫

大家並且幫忙將紀念品送到府上

，公會永遠都會把大家的權益

放在首位！
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第三案，明年度（114年）的捐血活動辦理

：捐血活動一直都是二區委員會對社會公益

盡的一份心力，今年度一共辦理了三場台北

場外加一場花蓮的捐血活動，台北場的部分

找了旗袍學會的姊妹們一同舉辦，也大受好

評，至於明年度的捐血活動，會讓下屆（13

屆）主委來決定辦理的次數，或者再多找其

他的社團單位一同來共襄盛舉，這也是可以

考慮評估的，目的就是要讓這個活動更加的

盛大，也達到主委要深耕在地公益的目的，

努力的讓捐血的袋數能更夠多，用我們的熱

情用心讓這個社會更加地溫暖！
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第二案，我們將於11月9日(六)與一區的

夥伴們一同舉辦113年度會員自強活動，此

次活動地點:圓山老地方（劍潭親山步道）

，劍潭親山步道風景優美，美景環繞，可以

環視整個大台北地區，下山後的餐敘地點

：海霸王餐廳，這次更是準備了豐富的

桌菜，讓大家開心享用午餐，補充體力

，這可是今年度最重要的一場活動，

一、二區的幹部們也進行了數次的場

勘和討論，目的就是要讓這個活動可

以完美的呈現給大家；攜家帶眷的闔家

活動，是公會一直以來辦理活動的初衷

，讓大家在工作之餘，還可以帶著家眷一

同共遊，也可以讓同業們餐敘交流，希望大

家可以多多報名參加！




